

El Hospital La Luz corre por el corazón



Participantes del Hospital La Luz en el 10 Aniversario Carrera Popular del Corazón 2019

Madrid, 30 de septiembre de 2019.- Este sábado se ha celebrado la décima edición de la Carrera Popular del Corazón organizada por la Fundación Española del Corazón (FEC) y promovida por la Sociedad Española de Cardiología.

Más de 4.500 corredores han participado en la cita deportiva de 10 kilómetros entre Madrid-Río y la Casa de Campo en beneficio de la vida sana y la prevención de las enfermedades del corazón mediante la educación y concienciación sanitaria de la población.

Este ha sido el caso de algunos médicos, enfermeras, equipo de dirección, administrativos, sistemas y mantenimiento, entre otros, del Hospital La Luz que han participado en la carrera, iniciativa generada desde el propio centro para promover los hábitos saludables de vida y compartir actividades deportivas que fomenten el compañerismo y aumenten la cohesión de los equipos de trabajo.

C/ del Maestro Ángel Llorca, nº 8 28003 Madrid